
MESSAGES 2024 2° trimestre 

 

30 avril 2024 

La Très Sainte Vierge : « Chers enfants, … Pénitence et prière ! 

Pénitence : pour sauver l'humanité. Prière : pour prévenir la guerre. Conversion : pour 

réduire la puissance de Satan, l'affaiblir et la neutraliser. Seule la Conversion peut 

toucher le Cœur de mon Fils et le rendre miséricordieux.  

…Essayez dans vos cœurs de renoncer à tout mal, à toute tentation de Satan et désirez 

le Ciel. 

Seuls ceux qui désirent le Paradis l’atteindront et l’obtiendront. …Continuez à prier 

mon Rosaire tous les jours ! 

Mon fils Marc, prie-moi davantage, prie pour me consoler. …Donne-moi ton amour 

par la prière. 

…Je bénis tout le monde avec amour de Lourdes, de Pontmain et de Jacareí ». 

 

28 avril 2024 

La Très Sainte Vierge : « Mes enfants bien-aimés, ... Les Secrets sont en marche, 

parce que l'humanité n'a pas écouté les appels que j'avais lancés depuis La Salette, 

Lourdes et Fatima afin qu'elle se convertisse et revienne au Dieu de Paix et de Salut. 

… Chaque fois que quelqu’un pèche, que quelqu’un offense le Seigneur, cela donne à 

Satan plus de pouvoir et le rend plus fort pour détruire vous et la planète sur laquelle 

vous vivez. 

C’est pourquoi les guerres et la destruction de l’humanité ne peuvent être évitées que 

par la conversion et la prière. 

… Ce n’est que lorsque l’humanité se convertira que les secrets seront effacés et qu’un 

temps de paix viendra pour l’humanité. 

Je souffre avec mon Fils Jésus pour chaque péché que les hommes commettent chaque 

jour. Toute notre douleur au Calvaire se renouvelle pour chaque péché grave. 

Pénitence et prière, pour la conversion de beaucoup de ceux qui ont le cœur dur et ne 

veulent pas retourner au Seigneur. 

…Mon Fils voit que s'il prolonge le temps, toi et les autres messagers choisis de nos 

Cœurs ne pourrez pas le supporter et vous en mourrez, telle est la souffrance que vous 

portez, infligée par l'humanité. Ainsi mon Fils accélérera les temps. 

…Je bénis tout le monde avec amour de Pontmain, de Lourdes et de Jacareí ». 

 

26 avril 2024, message de saint Gérard 

Saint Gérard : « Mes chers frères, moi, Gérard Majella, je reviens aujourd'hui du Ciel 

pour vous dire : 

Aimez la Mère du Bon Conseil, écoutez-la, car celui qui l'écoute sera sage. 

Dans ce monde où chaque jour toujours plus de ténèbres recouvrent toute chose et où 

Satan utilise toute sa puissance pour pousser le monde vers la destruction et la perdition 

éternelle... vous devez être des lumières de sagesse au milieu de tant de ténèbres, 

enseignant aux hommes la vraie sagesse : choisir le Ciel et non la Terre, choisir le Ciel 

et non les choses terrestres, choisir le salut de l'âme et ne pas céder au mal et aux vices. 



…Marc, moi aussi j'ai souffert avec toi. Mais vas de l'avant ! Pense à la Mère de Dieu, 

pense à ses souffrances, pense à sauver les âmes et ne te décourage pas. 

…Tout est prière. 

Tout est résolu par la prière. 

J'aime tous ceux qui m'aiment et je bénis tout le monde de Muro Lucano, de 

Materdomini et de Jacareí ». 

 

25 avril 2024  

La Très Sainte Vierge : « Chers enfants, aujourd'hui je reviens vous demander de 

vivre mon Message de La Salette : Prière, Pénitence, Conversion et changement de vie. 

…Je recherche des âmes consolantes comme mes petits bergers de La Salette et comme 

mon fils Marc, le plus obéissant et dévoué de mes enfants… 

Je recherche des âmes qui vivent vraiment pour moi, travaillent pour moi, se fatiguent 

pour moi, s'épuisent pour moi comme il le fit et qui me démontrent leur amour par des 

œuvres et non par de fausses paroles. 

…Le Secret de la Montagne de La Salette s'accomplira certainement, mais malheur à 

ceux-là, malheur aux pécheurs à cause desquels il se réalisera: il vaudrait mieux qu'ils 

ne soient pas nés. 

…Je bénis toi et tous mes enfants de La Salette, de Lourdes et de Jacareí ». 

 

24 avril 2024  

La Très Sainte Vierge : « Chers enfants, ... la prière et le sacrifice sont ce que je désire 

le plus pour la paix du monde, qui est aujourd'hui en grave danger. 

Priez et sacrifiez-vous afin que nous puissions arrêter davantage Satan qui a mis en 

œuvre ses plans maléfiques pour conduire toute l'humanité à la destruction et à la 

perdition éternelle. 

Que chacun change de vie, car seuls la Conversion, la Pénitence, le Sacrifice et la Prière 

peuvent émouvoir le Cœur de mon Fils et le pousser à avoir miséricorde pour le monde. 

Diffusez mes messages à tous mes enfants, car beaucoup d'entre eux se perdront 

éternellement à cause de l'ignorance spirituelle. 

…Les enfants, aidez-moi à combattre le dragon qui maintenant remue furieusement sa 

queue pour entraîner les étoiles du ciel et les jeter sur la Terre. 

Je vaincrai à travers vous et à travers tous ces films, rosaires médités et heures de prière: 

à la fin par mon Cœur Immaculé triomphera la foi catholique. 

Je vous bénis et je bénis tous mes enfants bien-aimés de Lourdes, de Pontmain et de 

Jacareí ». 

 

22 avril 2024 

La Très Sainte Vierge : « Chers enfants,… Je suis apparue dans de nombreux endroits 

du monde, mais ces lieux sont abandonnés… C'est à cause du châtiment des guerres, 

des épidémies, des maladies et des nombreux fléaux qui frappent le monde. 

Je suis la Mère de tous et en tant que Mère je fais tout mon possible pour le salut de 

mes enfants. Je vous demande Prière et Pénitence, et que vous continuez à réciter mon 

Rosaire chaque jour. 



…Marc, ce que je voulais le plus que quelqu'un fasse parmi les hommes, c'était les 

films de mes apparitions, les heures de prières, les chapelets médités avec les messages 

donnés par le Ciel et aussi la vie des Saints: toi seulement l'as fait et tu l'as fait avec 

beaucoup d'amour, de perfection et de beauté. 

Par conséquent, je te bénis avec tous mes fils qui travaillent sans relâche pour présenter 

tous ces précieux trésors à mes enfants afin de les sortir du bourbier du péché et même 

de l'ignorance spirituelle. 

Je bénis toi, mon enfant, et tous mes autres enfants, de Pontmain, de Lourdes et de 

Jacareí ». 

 

21 avril 2024 

La Très Sainte Vierge : « Chers enfants, …Prière et conversion pour la paix ! 

Seule la prière, accompagnée par la pénitence et la conversion, peut arrêter la guerre. 

Elle est le châtiment pour les péchés du monde. 

…Plus le péché abonde sur Terre, plus il y aura de malheurs, de punitions et de guerres. 

…Mon fils Marc, …tu t'es toujours préoccupé et tu n'as pensé qu'à moi, à mes 

apparitions et à les sortir de l'oubli et du mépris de l'humanité. 

Tu ne t'es jamais soucié des honneurs, de la gloire, des approbations. De même, tu n’a 

jamais cherché à réaliser tes désirs personnels comme beaucoup l’ont fait tout au long 

de leur vie en recherchant les plaisirs et en recherchant uniquement de satisfaire leur 

propre volonté. 

…Pour toi, la vérité, l'amour de la vérité, l'amour pour moi et mes apparitions, ont 

toujours été à la première place dans ta vie et c'est à cela que tu l'as consacrée 

complètement. 

…Je t'ai choisi pour ton honnêteté et ton amour pour moi. 

… Je bénis toi, mon fils Marc, qui as fait pour moi ce travail que je désirais le plus, 

avec tous mes enfants de Pontmain, de Lourdes et de Jacareí ». 

 

14 avril 2024 

La Très Sainte Vierge : « Mes enfants… Le monde, les gens n'ont pas prié comme 

j'avais demandé et maintenant la paix est à nouveau menacée. Faute de prière, Satan 

provoque des guerres et les êtres humains, aveuglés par leurs péchés mortels, 

accueillent favorablement la tentation de Satan, ne voient pas le précipice vers lequel 

ils se dirigent et veulent provoquer de nouvelles guerres plus terribles. 

Pour arrêter la force du mal derrière tous ces événements, il est nécessaire de prier des 

millions de rosaires. C’est la seule façon d’arrêter tout ce que Satan prépare pour 

l’humanité. 

Il a préparé un plan terrible. 

…Priez, priez, priez sans cesse ! 

Convertissez-vous, changez de vie. La foi sans les œuvres est morte. Sans conversion 

et sans bonnes œuvres, vous n’avez aucun mérite et personne ne peut entrer au Ciel. 

Mon Fils a enseigné cela dans les paraboles des bons serviteurs et des serviteurs 

paresseux, du figuier stérile, du fils bon et dévoué et du fils paresseux et bien d'autres 

fois. 



Ce n'est qu'avec de bonnes œuvres que l'on peut aller au Ciel. Efforcez-vous donc 

chaque jour de faire des œuvres bonnes et saintes et repoussez toutes les actions 

mauvaises. 

…Je bénis tout le monde avec amour et spécialement toi, mon petit fils Marc…Je bénis 

mes enfants qui sont venus aujourd'hui m'aimer et me consoler de Lourdes, de 

Pontmain et de Jacareí. 

Tes tableaux, mon cher fils Marc, continueront à pleurer tant que les cœurs resteront 

durs et ne diront pas oui à mon appel d'amour, à l'appel du Seigneur. 

Ces larmes, cette sueur douloureuse dans tes peintures sont les larmes et l'agonie pour 

les péchés du monde, pour les trahisons envers Moi et le Seigneur ». 

 

7 avril, fête de la Divine Miséricorde, 

(Jésus Sacré-Cœur) : « Mes âmes choisies, je viens aujourd'hui avec ma Mère, à 

l'occasion de l'anniversaire de nos apparitions ici et de l'anniversaire de la fête de ma 

Miséricorde, pour dire au monde entier : Ma Miséricorde triomphera ! 

Ma Miséricorde triomphera de tout le mal qui est dans le monde et les méchants 

trônes du péché, de la violence et de l'apostasie seront renversés et la miséricorde, 

mon Cœur miséricordieux triomphera. 

…Et viendra un nouveau temps de sainteté pour le monde entier, d’amour pour Moi, 

d’amour pour mon très saint Père, d’amour pour ma Mère, d’amour pour la foi, 

d’amour pour le Ciel. 

Oui, ce temps béni viendra et ce siècle, ce temps d'amour des plaisirs et des choses 

terrestres disparaîtra et un nouveau temps de grâce viendra au monde. 

Ma Miséricorde triomphera et alors tout ce que mon ennemi a corrompu, perverti, 

corrodé, empoisonné, contaminé et détruit sera renouvelé, transformé. Et tous mes 

enfants fidèles recevront un nouveau monde de grâce, de sainteté et de beauté. 

La foi catholique finira par triompher, elle triomphera à travers les chapelets, les 

heures de prière, à travers les films et à travers toutes les œuvres, à travers les œuvres 

saintes de mon fils Marco, le messager de ma Miséricorde. 

…Ainsi, je proclamerai au monde entier ma plus grande victoire, je montrerai toute 

ma puissance et celle de ma Mère et je démontrerai que ce miracle qui se produira 

sera entièrement mon œuvre et celle de ma Mère. 

…De cette façon, notre puissance brillera encore plus et le monde entier glorifiera 

enfin ma Sainte Mère en plaçant son Cœur Immaculé à côté du mien et toute 

l'humanité la reconnaîtra comme Corédemptrice, Médiatrice et Avocate. 

…Mais n'abusez pas de ma Miséricorde. Je ne juge pas, je ne condamne pas le 

pécheur au début, mais je veux qu'il s'arrête, qu'il renonce à ses péchés favoris et qu'il 

se convertisse. S'il le fait, j'aurai pitié. 

Je veux que tu changes de vie, car je reviens déjà vers toi. Et bientôt tu verras Mes 

rayons à l'horizon et les pécheurs se cogneront la tête contre les murs, ils maudiront 

leur vie sans Moi dans le péché, ils voudront chercher le chemin du salut mais il sera 

fermé et personne ne le pourra. pour me trouver plus. 



Les voix célestes cesseront, puis trois jours d’épaisses ténèbres s’abatront sur la terre 

alors que les démons saisiront et emporteront tous ceux qui ne sont pas dans ma 

grâce. 

Soyez dans ma grâce, restez dans ma grâce, vivez dans ma grâce, vivez en Moi. C'est 

le seul moyen de sauver vos âmes. 

Oubliez tout le reste et consacrez dès maintenant votre vie à sauver vos âmes, car il 

n’y a rien de plus important que cela. 

Priez le Rosaire de ma Mère et essayez chaque jour de lui ouvrir davantage votre 

cœur, afin que sa flamme d'amour puisse accomplir ses merveilles. 

Je suis vivant et ressuscité et quiconque croit en Moi vivra éternellement. 

Je bénis tout le monde avec amour : de Dozulé, de Plock et de Jacareí." 

(Très Sainte Marie) : « Je suis la Reine et la Messagère de la Paix,… J'ai montré ma 

douleur depuis de nombreuses années à toute l'humanité à travers mes images, d'où 

coulaient des larmes et même des larmes de sang. Et maintenant, je montre aussi ma 

douleur à travers les peintures de mon fils Marco. 

Ce sont les larmes de mon Cœur, qui vous parviennent visiblement à travers son 

Cœur où je vis et réside. Ce sont des larmes de ma douleur, ce sont aussi des larmes 

de l'immense douleur de son âme qui a été affectée tout au long de sa vie : par la 

méchanceté humaine, par l'injustice, par la calomnie, par le mensonge, par 

l'ingratitude, par l'oubli, par l'abandon. le mépris, l'insensibilité et la dureté du cœur 

des hommes. 

…Réparation! Pénitence! Ce n’est qu’alors que la douleur dans nos cœurs disparaîtra 

et que nos larmes cesseront de couler. 

Qu'ils se repentent et se convertissent de leurs péchés ! Sans conversion, sans 

renoncer aux péchés, personne ne peut aller au Ciel, peu importe combien il 

communique ou quoi qu’il fasse. 

…Combien de mes enfants vivent et meurent dans l’ignorance totale de nos 

Messages et c’est pourquoi ils tombent comme la grêle en Enfer. 

…Je veux que mes enfants ouvrent leur cœur au Seigneur pendant qu'il est temps et 

se convertissent, car au moment et au jour où ils s'y attendent le moins, les Secrets 

commenceront à se produire sans avertissement et il n'y aura plus de temps pour la 

conversion. 

Veillez et priez, car Satan veut vous tromper avec de nombreuses mauvaises pensées, 

avec de nombreuses tentations et séductions. 

Menez une vie sainte, recueillie dans la prière, séparez-vous du monde et autant que 

vous le pouvez de la confusion du monde actuel et vivez une vie de paix et de prière. 

…Bientôt, mon Fils commencera l'Œuvre de Justice, réalisant les Secrets et envoyant 

les punitions les unes après les autres. 

Ce sera terrible, ce sera pire que d'être transpercé par plus d'une centaine d'épées 

pointues et enflammées. 

Malheur aux pécheurs qui se sont moqués de Dieu et se sont moqués de mes 

Messages et de mes Larmes. Les démons, se moquant d'eux, vont les saisir et les 

entraîner dans le feu dont ils ne pourront plus échapper. 



Oui, vous verrez cela, mes enfants, pour que vous puissiez voir de quoi je vous ai 

libérés avec mes Apparitions, du tourment dont vous avez été libérés à travers le oui 

et toute la vie d'amour, d'œuvres saintes, de sacrifices. , de douleur et de larmes. 

Alors vous glorifierez le Seigneur et louerez mon Amour Maternel qui, avec 

miséricorde, a agi puissamment pour le salut de vous tous. 

Continuez à prier le Rosaire des Larmes chaque jour. Priez mon Rosaire. 

Et toi, mon fils Marco, ... tu es véritablement l'apôtre, le chevalier de ma Miséricorde. 

Par vous ma Miséricorde triomphera et ici, dans ce Sanctuaire qui est le Trône de ma 

Miséricorde, j'accomplirai enfin les plus grandes merveilles de mon Sacré-Cœur. 

…Je te bénis maintenant avec amour, ainsi que tous mes enfants : de Lourdes, de 

Pontmain, de Jasna Góra (Czestochowa) et de Jacareí 

 

3 avril, message, 

(T.S.V. Marie) : « Mes enfants, …Convertissez-vous ! En cette période sacrée, 

essayez de changer complètement de vie. 

Ce n'est que lorsque vous comprendrez la grandeur de ma venue ici et la grandeur de 

mes messages que vos cœurs trouveront enfin le bonheur, la joie et un sens à votre 

vie. 

…Je vous bénis tous avec affection depuis Pontmain, Lourdes et Jacareí 


